

ご挨拶

高等学校 PTA 活動に対し、格段のご高配を賜り深くお礼申し上げます。

近年経験したことのない新型コロナウイルスによる感染症や、不安定な世界情勢、これらに伴う世界経済の先行き不透明感が、一般家庭にまで影響を及ぼしてきている中で、子ども達には夢と希望の抱ける将来を歩んでほしい。これが保護者の一番の願いです。

家庭生活や学校生活の環境が著しく変容してきました。保護者の考え方・諸先生方の考え方、様々な思想が蔓延る昨今の状況で、一部からは PTA 不要論なども報道で耳にすることはあるが、子ども達が安心して楽しく高校生活を送れるように願うことは、子ども達に関わる誰しもが一致した認識だと信じています。

これからの PTA 活動は、従来踏襲では対応しきれない状況になってきています。変革も必要になってくることと思いますが、PTA 本来の、学校生活を諸先生方にお任せし、家庭教育を保護者が担い、学校と保護者が協働して、子ども達の将来への一歩を見守って行ける活動を推進して参りたいと存じます。

皆様方のさらなる御指導・御助力を切にお願い申し上げます。



徳島県高等学校 PTA 連合会
会長 山本 裕史